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1 Pedro 1:18-23 
Sabendo que não foi com coisas corruptíveis, como prata ou ouro, que fostes resgatados 
da vossa vã maneira de viver que por tradição recebestes dos vossos pais, mas com o 
precioso Sangue de Cristo, como de um cordeiro imaculado e incontaminado, o Qual, na 
verdade, em outro tempo foi conhecido, ainda antes da fundação do mundo, mas 
manifestado nestes últimos tempos por amor de vós; e por Ele credes em Deus, que O 
ressuscitou dentre os mortos, e Lhe deu glória, para que a vossa fé e esperança 
estivessem em Deus; purificando as vossas almas pelo Espírito na obediência à verdade, 
para o amor fraternal, não fingido; amai-vos ardentemente uns aos outros com um 
coração puro; sendo de novo gerados, não de semente corruptível, mas da incorruptível, 
pela Palavra de Deus, viva, e que permanece para sempre. 
 
O apóstolo Pedro cria na eleição de Deus, e aqui ele diz que essa eleição é gerada pela 
Palavra porque Ela é a Semente da qual a Noiva de Cristo foi originada. O próprio Cristo, 
por ter tido uma preexistência foi conhecido por Deus de antemão, bem como todo o Seu 
Corpo místico. Toda a Noiva-Palavra estava representada então naquele Cordeiro desde 
antes da fundação do mundo. Pedro disse que essa semente da qual a Noiva se originou 
é incorruptível porque Ela aceita toda a Palavra de Deus e somente esta Palavra. 
 
Mas há uma semente que é corruptível e que dá há luz a uma outra espécie de noiva, e a 
razão do porque ela é corruptível é porque ela diz que também é gerada pela Palavra, 
quando na verdade ela é gerada por credos e dogmas de homens. Mas a Noiva de Cristo 
é gerada de uma semente incorruptível porque faz parte da eleição de Deus, enquanto a 
outra não. 
 
Tiago 1:18 
Segundo a Sua vontade, (Foi da vontade de Deus, e não de nosso próprio livre-arbítrio) 
Ele nos gerou pela Palavra da verdade, para que fôssemos como primícias das Suas 
criaturas.  
 

A Noiva do Anticristo Versus a Noiva de Cristo 
 
Então, assim como Cristo tem a Sua Noiva, o anticristo também tem a sua. A Noiva de 
Cristo é formada da Palavra, enquanto que a noiva do anticristo é formada pela 
organização. A Noiva de Cristo é um Corpo místico que vem de uma Semente original, 
enquanto que a noiva do anticristo é a denominação gerada de uma semente híbrida. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) § 287 
O misterioso cavaleiro, observe o que ele faz agora; ―se opôs‖, recusou-se a se 
arrepender e voltar à Palavra Sangue original. A Palavra Se tornou Sangue e carne. Está 
vendo? Ele se recusou a voltar a Ela. É anticristo! A verdadeira Noiva-Palavra é contra-… 
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ele faz oposição à verdadeira Noiva-Palavra. Toma sua própria noiva! Ele faz 
oposição a esta Noiva verdadeira, também. E toma sua própria noiva, e a traz a si, 
numa forma de religião chamada credos e dogmas. (uma religião de pontas soltas) 
Está vendo? E agora, vendo a santa Noiva, ele é contra Ela. Mas ele forma sua própria 
noiva, chamada anticristo, por meio de um ensinamento anticristo, que é contrário a 
Cristo. Está vendo quão astuto ele é? E agora, ao invés de ter uma unidade de amor, 
controlando, adoração sob o Sangue, ele tem uma denominação. Ao invés de ter a 
Palavra, ele tomou credos, dogmas, e assim por diante. 
 
Essa Noiva que nasce da Palavra está sendo formada desde as primeiras eras da igreja. 
Da mesma maneira como um corpo se desenvolve e cresce, assim tem sido o Corpo de 
Cristo que é a Sua Noiva-Palavra. E nesta última era esse Corpo já está plenamente 
desenvolvido. É uma outra obra-prima que Deus está fazendo. Porém, desde a primeira 
era a noiva do anticristo também tem crido e se desenvolvido junto com a Noiva de Cristo. 
Ambos ouvem a mesma Palavra e operam os mesmos sinais. No entanto, uma foi gerada 
pela Palavra e a outra pelas tradições do homem. 
 
Dores de Parto (24/01/1965) §§ 178-179 
A Palavra tem de dar à luz a Igreja Noiva-Palavra. A Igreja tem de ser dada à luz dela, 
uma Noiva para Cristo. Aqueles que adormeceram em todas as eras formarão essa 
Noiva que sai na Palavra em que eles saíram, como dos seus pés vindo à sua cabeça. 
Ela fica—fica maior, e mais você tem de ter, e assim por diante. Como o corpo cresce, 
assim cresce o Corpo de Cristo. E então finalmente a Cabeça virá a Ele, a Cabeça Dele 
virá, agora, se notamos, porque está— está todo ligado à Cabeça. A Cabeça é que vira, 
puxando. Porém estes sistemas não crescerão Disso, porque é um sistema, e não pode 
produzir. Um joio não pode produzir uma espiga de trigo. Porém eles estão ambos no 
mesmo campo, regados pela mesma água, e a mesma luz do sol. Um é a Palavra; um 
não é a Palavra. E esses dois estão lutando. Eles têm lutado desde a primeira 
reforma, e ainda estão lutando. 
 
Como o irmão Branham disse, esse Corpo de Cristo vem crescendo no decorrer das eras, 
até que nessa última, a Noiva foi despertada pela manifestação de Deus na forma de uma 
Mensagem e de um profeta. Este profeta foi enviado para declarar à Noiva de Cristo de 
que Deus está aqui preparando-A para um arrebatamento. E Ela está sendo preparada 
para se encontrar com o Seu Esposo, da qual Ela própria é formada, e só então a 
semente natural será finalmente separada da semente eleita. 
 
A Semente Não é Herdeira Com a Casca (18/02/1965) §§ 101-105 
Observe, e na era pentecostal. Através da era luterana, através da era wesleyana, tem 
sido a mesma coisa através desta era pentecostal. Agora observe. Mas na abertura dos 
Sete Selos, Apocalipse 10, a Palavra completa deve nascer para a manifestação 
novamente, e vindicada pelo Espírito de Deus, em plena força como foi quando Ele 
esteve aqui na terra; manifestado da mesma maneira, fazendo as mesmas coisas que fez 
quando esteve aqui na terra. Amém! Hebreus 13:8 disse: ―Jesus Cristo é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente‖. Em São Lucas 17:30, Jesus disse: ―Nos últimos dias, como foi nos 
dias de Sodoma, quando o Filho do homem se revelará novamente, será a mesma coisa.‖ 
O mundo está na condição de Sodoma. (Recentemente o papa Francisco, o maior 
papa comunista da igreja romana até agora, aprovou a celebração religiosa e civil de 
casamento entre homossexuais. Isso é o espírito do anticristo preparando sua noiva) E a 
igreja foi para Sodoma, com ela, como Ló e sua esposa. (A esposa de Ló então é um tipo 
da noiva do anticristo) E eu digo que há uma Igreja Eleita em algum lugar neste 
mundo, que está saindo e se afastando dessas coisas, e a manifestação de Deus 
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atraiu Sua atenção. (O Alarido da Parousia. E o irmão Branham disse que o seu 
ministério foi para nos chamar a atenção disso, de que Deus está aqui) Estamos nos 
últimos dias. A casca distribuiu sua Força na Semente. Foi apagada; foi uma boa casca, 
mas serviu ao seu tempo. (O movimento pentecostal teve sua utilidade, mas ela já foi 
cumprida) Veja, é a Noiva-Palavra do Noivo-Palavra! A semente natural de Abraão, de 
Isaque e Jacó, e... Ou, a semente natural, melhor, de Ismael, a semente natural de 
Isaque, e assim por diante, teve que ir para a terra, a fim de – para trazer este outro, 
trazer Jesus. E também todas essas outras, a semente tem que secar... quer dizer, a 
casca tem que secar, e o pólen tem que secar, e tudo morre, e então a semente pode se 
produzir. É assim que tem sido em todas as eras. As denominações têm sido os 
portadores de parte Disto, parte que é a Palavra, pois Ela estava escondida dos sábios 
reformadores, ou o... selado deles, até a era das Águias aparecer. A Bíblia diz isso. Sim 
senhor. Porque, nos foi prometido isso em Malaquias 4. Exatamente, nós estamos. ―Ele O 
escondeu dos olhos dos sábios e prudentes.‖ 
 
Então é a manifestação da Presença de Cristo em nossos dias que está aprontando uma 
Noiva-Palavra para o arrebatamento. 
 
Parousia (17/07/1977) §§ 123 – Lee Vayle 
Agora, eu queria trazer esta mensagem para alertar você mais uma vez do que o profeta 
disse. As pessoas estão todas confusas sobre a Aparição e Vinda. O fundamentalista diz: 
―A Aparição e o Arrebatamento e a Vinda é após a Tribulação‖. E não é assim. A Aparição 
é na terra e precede o Arrebatamento. E Ele já apareceu em nosso meio e essa Aparição 
foi a Sua Revelação do Noivo-Palavra para uma Noiva-Palavra. 
 
Embora Deus já tenha recolhido o Seu servo, a mesma obra que Deus começou por meio 
dele continua sendo operada, porque o Espírito Santo é o verdadeiro profeta para essa 
Noiva-Palavra. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 100 
O Espírito Santo é o Profeta desta hora; Ele está vindicando Sua Palavra, provando-A. O 
Espírito Santo foi o Profeta da hora de Moisés. O Espírito Santo foi o Profeta da hora de 
Micaías. O Espírito Santo, o qual escreveu a Palavra, vem e confirma a Palavra. 
 

Uma Noiva Treinada Pela Sabedoria Humana 
 
Então observe que o anticristo está gerando uma noiva e ele está fazendo isso por meio 
da instrução e do conhecimento. Não há nada de errado em obter conhecimento, porém o 
conhecimento que o diabo oferece é para treinar as pessoas a fim de torná-las um grande 
povo intelectual, de forma a pregar a doutrina de Cristo com palavras persuasivas de 
sabedoria humana, enquanto que a Noiva-Palavra nada sabe a não ser da instrução dada 
pela revelação da própria Palavra de Deus. Ela fala de coisas espirituais para espirituais. 
 
O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) §§ 127-129 
Satanás, o deus desta era, por seu conhecimento, fazendo as pessoas comerem de sua 
árvore mista do bem e do mal. Observe, Satanás, por seu conhecimento, fazendo com 
que as pessoas desta era maligna comessem de sua árvore do bem e do mal. Ele diz 
que está construindo uma civilização cristã maior, por seu conhecimento do bem e 
do mal, uma civilização cristã maior. Mas a pequena Virgem de Cristo, Palavra, 
Rebanho, Noiva, não se importa com o seu conhecimento. Ela o mantém livre dele. O que 
é... Agora vamos falar sobre Ela, em um minuto. Ela espera por Seu Senhor e Sua lua-de-
mel do Milênio, certo, com o Noivo-Palavra, pois Ela é a Noiva-Palavra. Conhecimento e 
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civilização, e o verdadeiro cristianismo, nada têm em comum. A civilização e o verdadeiro 
cristianismo não têm nada em comum. A civilização é pelo conhecimento. Todos nós 
sabemos disso. E o conhecimento vem do Éden, provado, pelo que ele pregou no Éden. 
(lançando arrazoamentos sobre a Palavra de Deus) E o conhecimento causa a morte. É 
isso mesmo? (A fé intelectual não produz vida. A maioria das coisas que alguém precisa 
saber sobre a Deidade, por exemplo, nem necessita de uma revelação; basta apenas 
entender o que as Escrituras e a Mensagem dizem. E muitos podem se sair muito bem 
até aí, mas isso ainda não é o suficiente, porque tal conhecimento não regenera ninguém. 
Só a fé revelada faz isso) O que causou a morte no jardim do Éden? Conhecimento. Mas 
não pode ser de Deus, então é do diabo. Uau, essa foi boa! Conhecimento, ciência, 
educação, é o maior obstáculo que Deus já teve. É do diabo. Agora vou receber 
algumas cartas sobre isso, eu sei. Estou esperando por eles. 
 
O que o irmão Branham está dizendo exatamente é que a noiva do anticristo se conduz 
somente por meio de uma fé mental ou intelectual, enquanto que a Noiva-Palavra é 
conduzida pela revelação. E o irmão Lee Vayle disse que para ser conduzido somente 
pela revelação e não pelo intelecto, exige-se uma certa disciplina, porque muitas vezes os 
filhos de Deus são tentados a não crer e confessar toda a Palavra de Deus. 
 
A Confissão Negativa (1963) – Lee Vayle  
Agora, temos o espírito de Esaú esta manhã, para mudar a Palavra de Deus, ou temos o 
Espírito de Cristo? Temos o espírito de Eva, para nos afastar da Palavra de Deus, ou 
temos o espírito de Maria, que disse: ―Faça em mim segundo a Tua Palavra‖? Lembre-se, 
a Noiva é uma Noiva-Palavra. Isso requer disciplina, meu irmão e irmã. Lembro-me de 
que há anos conversei com um homem mundialmente famoso. Eu não vou mencionar o 
nome dele. Sentei-me em seu escritório em Ohio e ensinei disciplina. Eu disse: ―A coisa 
mais importante neste mundo é uma mente disciplinada, porque não nascemos 
espirituais, nós nascemos mentais.‖ Adão nasceu espiritual; mas, quando Deus tirou 
Eva dele, deu um passo entre o espírito e o mental – o mental. Ela deu lugar ao mental, e 
depois Adão deu lugar ao mental, e deixamos de ser espirituais: tornamos-nos mentais. 
 
Ou carnais. Então a noiva do anticristo atua de modo a invalidar a Palavra de Deus por 
meio de tradições e falsos ensinos, o que é feito segundo uma fé intelectual, carnal e por 
meio dos sentidos, enquanto que a Noiva-Palavra é a única que pode pensar por meio de 
uma fé revelada, porque a Ela, Cristo concede uma fé que funciona como um sexto 
sentido, algo que a noiva do anticristo não tem. Sem este sexto sentido, o máximo que 
alguém pode ser é um unicista ou trinitário ou mesmo um dualista, mas isso jamais fará 
de alguém uma Noiva-Palavra segundo a imagem do Filho primogênito. 
 

A Diferença Entre as Duas Noivas 
 
Enquanto a noiva de Satanás está buscando sua riqueza nas coisas do mundo, a única 
coisa que enriquece a Noiva de Cristo é a Sua Palavra. 
 
1 Coríntios 1:5 
Porque em tudo fostes enriquecidos Nele, em toda a Palavra e em todo o conhecimento. 
 
Nós agora iremos examinar rapidamente algumas Escrituras para entendermos como 
deve atuar uma Noiva que é gerada pela Palavra. 
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Enquanto a noiva de Satanás se alimenta de seu próprio conhecimento, a única coisa que 
sustenta a Noiva-Palavra é a revelação da própria Palavra que vem de Deus. Este é o seu 
único alimento espiritual. 
 
Mateus 4:4 
Ele, porém, respondendo, disse: Está escrito: Nem só de pão viverá o homem, mas de 
toda a Palavra que sai da boca de Deus. 
 
Então a Noiva-Palavra vive da Palavra porque é por meio Dela que o poder de Deus se 
torna conhecido. 
 
O evangelho de Mateus também deixa claro que foi a Palavra de Deus que operou os 
sinais, e onde esta Palavra estiver terá que produzir os mesmos resultados, ou então não 
é a Palavra de Deus. 
  
Mateus 8:16 
E, chegada a tarde, trouxeram-Lhe muitos endemoninhados, e Ele com a Sua Palavra 
expulsou deles os espíritos, e curou todos os que estavam enfermos. 
 
Enquanto a noiva de Satanás apenas ouve a Palavra de Deus, a Noiva-Palavra ouve e a 
executa. Esses realmente são os que fazem parte da família de Cristo. 
 
Lucas 8:21 
Mas, respondendo Ele, disse-lhes: Minha mãe e Meus irmãos são aqueles que ouvem a 
Palavra de Deus e A executam. 
 
Lucas 11:28 
Mas Ele disse: Antes bem-aventurados os que ouvem a Palavra de Deus e A guardam. 
 
Então essas são algumas diferenças entre as duas noivas, e Cristo disse que a Noiva de 
Satanás é filha do diabo porque não há espaço nela para a Sua Palavra. 
 
João 8:37 
Bem sei que sois descendência de Abraão; (Descendência natural, não espiritual) 
contudo, procurais matar-Me, porque a Minha Palavra não entra em vós.  
 
Mas para aqueles a quem a Palavra de Deus encontra morada, Ela mesma os torna 
deuses. 
 
João 10:35 
Pois, se a lei chamou ―deuses‖ àqueles a quem a Palavra de Deus foi dirigida (e a 
Escritura não pode ser anulada)... 
 
Mas a noiva de Satanás é julgada pela própria Palavra que ela rejeitou. 
 
João 12:48 
Quem Me rejeitar a Mim, e não receber as Minhas Palavras, já tem Quem o julgue: a 
Palavra que tenho pregado, essa o há de julgar no último dia.  
 
A Noiva de Cristo é limpa e santificada pela Verdade da Palavra e Nela não há mancha 
alguma. 
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João 15:3 
Vós já estais limpos, pela Palavra que vos tenho falado. 
 
João 17:17 
Santifica-os na Tua verdade; a Tua Palavra é a verdade. 
 
Para a noiva de Satanás muitas vezes a Palavra não é aceita porque lhe parece loucura, 
mas para a Noiva de Cristo é o poder de Deus. 
 
1 Coríntios 1:18 
Porque a Palavra da cruz é loucura para os que perecem; mas para nós, que somos 
salvos, é o poder de Deus. 
 
A Noiva-Palavra dá crédito a toda Palavra de Deus, enquanto que a noiva de Satanás A 
falsifica, hibridando-a com credos, dogmas e tradições de homens. 
 
2 Coríntios 2:17 
Porque nós não somos, como muitos, falsificadores da Palavra de Deus, antes 
falamos de Cristo com sinceridade, como de Deus na presença de Deus.  
 
A noiva de Satanás conhece a Palavra de Deus, mas de nada lhes aproveita porque não 
A compreendem com o sexto sentido da fé. 
 
Hebreus 4:2 
Porque também a nós foram pregadas as boas novas, como a eles, mas a Palavra da 
pregação nada lhes aproveitou, porquanto não estava misturada com a fé naqueles 
que A ouviram.  
 

A Palavra Pura Restaurada 
 
Então veja que o irmão Branham disse que junto com a manifestação do Noivo-Palavra 
do tempo do fim, isso também deveria manifestar uma Noiva-Palavra. Mas dizer que 
haverá a manifestação de uma Noiva-Palavra nestes últimos dias significa que a pureza 
doutrinária seria restaurada, e isso somente poderia ser feito por meio de um profeta, pois 
a Palavra sempre vem aos profetas. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 296-297 
MAS EU NEGO, SOB A INFALÍVEL EVIDÊNCIA DA PALAVRA, QUE HAJA MAIS DO 
QUE UM MENSAGEIRO PROFETA MAIOR QUE REVELARÁ OS MISTÉRIOS 
CONTIDOS NA PALAVRA, E QUE TENHA O MINISTÉRIO PARA CONVERTER OS 
CORAÇÕES DOS FILHOS AOS PAIS. O ―Assim diz o Senhor‖ permanece através de 
Sua Palavra infalível, e permanecerá e será vindicado. Há um mensageiro profeta para 
esta era. Com base apenas no comportamento humano, qualquer um sabe que onde há 
muitas pessoas há igualmente opiniões divididas sobre pontos menores de uma doutrina 
maior que todos aceitam. Quem então terá o poder da infalibilidade que deve ser 
restaurada nesta última era, pois esta última era voltará a manifestar a Noiva-Palavra 
Pura? Isso significa que teremos a Palavra uma vez mais como foi perfeitamente dada 
e perfeitamente compreendida nos dias de Paulo. Eu lhe direi quem o terá. Será um 
profeta completamente vindicado, ou até mesmo mais completamente vindicado do que 
qualquer outro profeta em todas as eras desde Enoque até este dia, porque este homem 
terá necessariamente o ministério profético da pedra de coroa, e Deus o manifestará. Ele 
não precisará falar por si mesmo, Deus falará por ele através da voz do sinal. Amém. 
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Os Ungidos dos Últimos Dias Nº. 8 (11/03/1987) – Lee Vayle 
Esse é o novo ramo, os ungidos são ungidos com a Palavra, a verdade, agora eles terão 
a Palavra e, portanto, serão uma Noiva-Palavra, agora essa é uma declaração obscura, 
exceto pela vindicação. Porque quem tem a Palavra? Tem que haver alguém que tenha a 
Palavra. Como Deus traz uma Palavra? Por meio de um profeta. Então, vamos ter o 
profeta de Deus. 
 
A Noiva de Cristo de posse da mesma doutrina e ensino dos pais apostólicos restaurados 
dará a ela a autoridade para representá-Lo, uma vez que Ela estará livre de todas as 
mutações e influências que Satanás promoveu sobre os cristãos no decorrer das eras da 
igreja. 
 
O Desvelar de Deus Nº. 10 (27/10/1985) – Lee Vayle 
Agora ouça! Como você poderia entrar Nele e não ser a Palavra? Veja, então você entra 
em mutações. Quando você entra em mutações, entra na intromissão do homem e na 
intromissão do diabo. Então, a maneira de se chegar a Deus é se livrar do diabo e se 
livrar de si mesmo. Oh, não, não, não, Deus não é tolo. Ele disse: ―A revelação irá levá-
lo de volta à preeminência e ao original‖, e lembre-se, a mensagem de Elias é para 
restaurar, para nos levar de volta aonde não somos nada além da Palavra. É por isso que 
o irmão Branham continuou insistindo na Palavra, Palavra, Palavra, e a Noiva é uma 
Noiva-Palavra. Ela não é nada além de uma Noiva-Palavra. Ela não pode ser outra coisa. 
Vê? 
 
Então como vimos, ao restaurar a Sua Palavra original, Cristo está restaurando a mesma 
Noiva-Palavra da primeira era. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus Nº. 6 (11/01/1987) Lee Vayle 
Ele não está restaurando igrejas, Ele está restaurando uma Noiva-Palavra, trazendo-
a do jeito que ela era. Agora, como Ele vai fazer isso? Como Ele vai restaurar? O que 
Ele faz é o seguinte: Ele faz com que a igreja volte ao desobstruir a raiz onde está a Vida 
para que ela possa ter a mesma Vida. Em outras palavras, Cristo que estava tão 
obscurecido pelos credos e dogmas, agora Se revela diante de nós, e Ele é a nossa Vida, 
e a Igreja recebe sua restauração. 
 

A Noiva-Palavra Como Atributo e Corpo de Cristo 
 
Essa Noiva é formada da Palavra, e por isso, Ela fica com toda a Palavra da Bíblia. Assim 
como Eva foi formada do corpo de Adão, assim, a Noiva de Cristo é feita da mesma 
natureza que Cristo, o Segundo Adão. 
 
Dores de Parto (24/01/1965) §§ 181-182 
Imaginem só agora, se vocês tivessem vivido nos outros dias, sob a sacudida dos 
profetas de Deus e Palavras que vieram, em que lado vocês gostariam de estar lá atrás? 
Bem, vocês têm a mesma escolha hoje. Ela estava para produzir a perfeita Palavra lá 
atrás, e a Palavra está vindo para a Noiva-Palavra. Como uma—uma mulher é parte de 
um homem, tirada dele, assim a Igreja terá de ser uma Igreja de permanência na Palavra, 
cada Palavra da Bíblia; não sistemas, dogmas, nem nada acrescentados a Ela. Terá de 
estar numa Palavra inadulterada, pura e virgem. Correto. 
 
Embora duas noivas estejam se apresentando como sendo esposas de Cristo, na 
verdade, somente uma delas se assentará no Seu trono, e esta será a Noiva-Palavra. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 325-326 
Pois bem, não haverá uma só pessoa que se assentará no trono do Senhor Jesus Cristo 
sem que tenha vivido essa Palavra. Suas orações, seus jejuns, seus arrependimentos – 
não importa o que você apresente a Deus (a falsa noiva sabe fazer tudo isso porque ela 
tem um espírito religioso) – nada disso lhe dará o privilégio de assentar-se naquele trono. 
Será concedido somente à Noiva-Palavra. Assim como o trono do rei é compartilhado 
com a rainha porque ela está unida a ele, assim também somente aqueles que são dessa 
Palavra, assim como Ele é dessa Palavra, compartilharão daquele trono. 
 
O irmão Branham disse que se somos gerados pela Palavra, então somos a manifestação 
dos atributos desta Palavra da qual somos formados. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 33 
Agora, se somos esses atributos de Deus, não podemos viver por credos. Não podemos 
viver pelo denominacionalismo. Devemos viver pela Palavra, porque a Noiva é parte 
do Noivo, como qualquer esposa é parte do marido. Portanto, devemos ser essa Noiva-
Palavra. E o que é essa Noiva-Palavra? A manifestação desta hora, a Noiva, não de 
um credo ou denominação; mas de um oráculo vivo de Deus, um atributo vivo de 
Deus, mostrando ao mundo os atributos de Deus, na formação da Noiva que deve ser 
expressa nesta hora em que estamos vivendo agora. 
 
E se queremos mostrar os atributos de Deus latentes em nossas próprias vidas, deve 
haver um desejo de sermos circuncidados de tudo aquilo que não pertence à natureza 
divina de Cristo inerente a nós, a fim de sermos a verdadeira Noiva-Palavra de Cristo. 
 
Coisas Que Hão de Ser (05/12/1965) § 78 
Agora pense em como Ele é capaz de nos preparar um corpo, de viver como Seu próprio 
corpo glorioso, se quisermos viver. Existe algo em nós, que clama, para viver. E há algo 
em nós que exige fazer o certo. Então Deus chamará alguém na plataforma, ou no 
púlpito, que pregará a Verdade absoluta. Por quê? Vê? Isso mostra você. Então, se você 
é um verdadeiro filho de Deus, você começa a gritar: ―Deus, tire isso de mim. Circuncide-
me disso. Tire essas coisas de mim.‖ Por quê? É necessário para o seu Lar celestial que 
você está indo, para onde Ele vai preparar. Você tem que ser uma verdadeira Noiva-
Palavra de Cristo. 
 

As Duas Noivas e o Livro da Vida do Cordeiro 
 

Como dissemos, há um povo que faz parte da eleição de Deus, cujos nomes foram 
escritos no livro da Vida do Cordeiro desde antes da fundação do mundo. Essa é a Noiva-
Palavra. Mas quanto à outra noiva, alguns nunca tiveram seus nomes escritos, ao passo 
que outros até tiveram, mas terão os seus nomes riscados. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 248-250 
É na segunda ressurreição que as cinco virgens loucas surgem. Note que elas eram 
virgens. Elas não tinham o Espírito Santo portanto não conseguiram estar na Noiva, 
enquanto as cinco prudentes que tinham azeite tornaram-se parte daquela Noiva. Porém 
estas pessoas, sendo um povo separado e amando a Deus, e tentando permanecer na 
Palavra, segundo o que conheciam dela, e sendo uma ajuda na obra do Senhor surgirão 
no fim do tempo. Elas perderão o milênio, o qual você pode começar a ver por estas 
verdades, é muito mais importante e maravilhoso do que já chegamos a pensar ou crer. 
Todas estas pessoas tinham seus nomes no Livro da Vida e seus nomes permaneceram. 
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Mas os nomes dos que não permaneceram? Os pertencentes às igrejas do sistema 
mundial que combateram contra a Noiva serão aqueles cujos nomes serão 
removidos. São esses os que se perderão. Eles serão lançados no lago de fogo. Agora 
vamos dar mais um passo, porém antes de fazê-lo vamos recapitular o nosso caso até 
este ponto. Em primeiro lugar, sabemos com toda certeza que o propósito de Deus 
baseia-se na eleição. Isto foi proposto em Si mesmo. Foi propósito de Deus gerar um 
povo semelhante a Si mesmo que seria a Noiva-Palavra. Ela foi escolhida antes da 
fundação do mundo NELE. Ela foi de antemão conhecida e amada antes mesmo que 
fosse manifestada sobre a terra durante as eras. Ela foi redimida pelo Seu sangue e 
NUNCA pode entrar em condenação. Ela jamais pode estar no juízo porque o pecado não 
lhe pode ser imputado. Rom. 4:8: ―Bem-aventurado o homem a quem o Senhor não 
imputa o pecado.‖ Mas na verdade ela estará com Ele em Seu trono de juízo, julgando 
o mundo e até os anjos. Seu nome (cada um de seus membros) foi escrito numa seção 
do Livro da Vida do Cordeiro antes da fundação do mundo. Em segundo lugar, há uma 
outra classe. Seus nomes estão também no Livro da Vida e eles surgirão na segunda 
ressurreição. Os tais são as virgens loucas e os justos que são mencionados em Mateus 
25. Nesta classe também encontram-se aqueles que não adoram a besta e nem se 
envolvem no sistema anticristão, mas morrem por sua fé, muito embora não estejam na 
noiva, não tendo nascido de novo. (O novo nascimento não é uma obra instantânea; 
leva-se um tempo, algo que esses crentes da Grande Tribulação não terão) Mas eles 
surgirão na segunda ressurreição e entrarão na vida eterna. Em terceiro lugar há os 
cristãos fronteiriços (Aqui está a noiva de Satanás) tal como vimos em Israel saindo do 
Egito. Estes tinham seus nomes no Livro da Vida e suas obras escritas nos livros. Estes 
tendo falhado em obedecer a Deus (“Minha „mãe‟ e irmãos são os que creem e 
praticam Minha Palavra”) e estando desprovidos do Espírito, não obstante os sinais e 
prodígios estivessem entre eles, terão seus nomes removidos do Livro da Vida. 
(Porque faziam parte da falsa noiva) Entre este grupo estarão aqueles como Judas que, 
embora totalmente destituídos do Espírito, são religiosos e terão manifestações em suas 
vidas, e mesmo assim nos livros não foram eleitos NELE. Os tais como Balaão também 
estarão nesse grupo. Finalmente, em quarto lugar estão aqueles cujos nomes nunca 
estiveram e jamais estarão escritos nos livros. Esses tais se encontram em Apoc. 13:8 e 
Apoc. 17:8: ―E adoraram-na todos os que habitam sobre a terra, esses cujos nomes não 
estão escritos no Livro da Vida do Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo. A 
besta que viste foi e já não é, e há de subir do abismo, e irá à perdição; e os que habitam 
na terra (cujos nomes não estão escritos no Livro da Vida, desde a fundação do mundo) 
se admirarão, vendo a besta que era e já não é, mas que virá.‖ Jesus disse que um 
determinado grupo aceitaria um que viesse em seu próprio nome. Esse é o anticristo. E é 
exatamente isso que é dito deles em Apoc. 13:8, e 17:8. Estes foram ordenados por 
Deus mas não para a eleição. E com este grupo estão os tais que são como Faraó. É 
dito dele: ―Para isto mesmo te levantei. Vasos da ira, preparados para a perdição.‖ Rom. 
9:17 e 22. Nenhum destes seria colocado nos registros da vida. Eu não estou dizendo que 
não há nenhum registro deles. Não há dúvida de que há algum tipo de registro deles, 
porém NÃO NOS REGISTROS DA VIDA. O propósito da existência deles foi tratado 
ligeiramente nas demais partes deste livro porém podemos acrescentar mais duas 
Escrituras. Prov. 16:4: ―O Senhor fez... ao ímpio para o dia do mal.‖ Jó 21:30: ―...o mau é 
preservado para O dia da destruição, e arrebatado no dia do furor.‖ 
 

Uma Noiva Submetida ao Concílio Ecumênico 
 
Nestes últimos dias, tudo está se encaminhando para que o espírito do anticristo submeta 
sua noiva a uma autoridade político-eclesiástica que aparecerá no concilio mundial das 
igrejas, enquanto que a Noiva-Palavra Se submeterá somente ao Seu Noivo-Palavra. 
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O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) §§ 158-159 
Além disso, observe, a Noiva-Palavra de Cristo que está subindo também. Ao vermos 
para onde o anticristo está indo, começa lá atrás e agora chegando ao ápice; um concílio 
ecumênico que a submeterá a um chefe eclesiástico. E a pequena Igreja que veio, 
também, a Noiva-Palavra de Cristo através da era, está chegando a uma Cabeça, porque 
Ela vai se unir de volta ao Seu Companheiro. Sempre, assim como a igreja e tudo mais, 
ela tem que se unir. O trigo, e tudo mais, volta direto para sua cabeça de onde começou; 
como Caim e Abel. A Noiva-Palavra subindo na Pessoa da Palavra de Deus manifestada 
nesta era maligna em que estamos vivendo. Vê para onde está indo? E Satanás em 
breve tomará sua noiva intelectual e exaltará este grande, que é o anticristo, da 
hierarquia, e o colocará em um trono, ―e o mundo inteiro se admirará dele‖. E então Cristo 
virá. E os dois não podem existir ao mesmo tempo. E seu reino será tomado; ele será 
destruído. 

 
A Noiva-Palavra Tem o “Assim Diz o Senhor” 

 
Jesus tinha o “Assim Diz o Senhor”, porque Deus estava Nele, e se tanto o Pai como o 
Filho estiverem em nós, então o mesmo poder que estava em Seu Filho tem que estar em 
Sua Noiva-Palavra para fazer os mesmos sinais que o Filho fez. Portanto, a maneira de 
Deus tornar-Se vivo entre os Seus filhos, que são também Seus atributos, é dando-lhes a 
autoridade e o poder de Sua Palavra. Aqueles que passarão pelo processo de adoção 
poderão usar os Seus talões de cheque em branco e apropriar-se do Seu “Assim diz o 
Senhor”. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) §§ 420-421 
Observe que harmonia! Jesus nunca fez nada até ser visto do Pai ou o que Pai Lhe 
mostrasse primeiro. Harmonia entre Deus e Cristo, veja. Assim também a Noiva, e Ele 
mostra à Ela a Sua Palavra de Vida. Ele A mostra, e Ela recebe. Ela nunca duvida 
Disso. Nada pode prejudicá-La, nem mesmo a morte. Pois se a Semente for plantada, a 
água A levantará novamente.  (Agora, eu tenho um grande ―Aleluia!‖.) Aqui está o 
segredo. A Palavra está na Noiva, e a mente de Cristo, para saber o que Ele quer fazer 
com a Palavra, e Ela faz isso em Seu nome. Ela tem o ASSIM DIZ O SENHOR. Então 
Ela está germinada, de modo que o Espírito Santo rega até que seja cultivado e sirva ao 
Seu propósito. Eles simplesmente fazem a Sua vontade. (Amém. Eu crerei nisso.) 
Ninguém pode convencê-los do contrário. Eles têm o ASSIM DIZ O SENHOR, ou ficam 
em silêncio. Então eles farão as obras de Deus. Pois é Ele mesmo neles, continuando a 
Sua Palavra para cumprir como Ele completou em Seu dia. 
 
Então se é Deus mesmo em Sua Igreja, também é por meio Dela que Deus Se faz 
conhecer. O irmão Branham sabia que Deus estava fazendo isso por meio de seu 
ministério, porém ele sempre procurou deixar claro que era o desejo de Deus manifestar-
Se vivo em toda a Sua Igreja. Então Deus Se mostrou vivo neste último dia em carne 
humana, seja pelo Seu profeta mensageiro, seja pela Noiva que leva consigo o “Assim 
Diz o Senhor”. 
 
O Sinal (08/03/1964) § 121 
Estou falando sobre a identificação do Sinal, Jesus Cristo, ressuscitado e em nós agora, 
identificando-Se a Si mesmo, para reivindicar a Sua prometida Palavra deste dia. Amém. 
Então você e Cristo são um. Deus e Cristo são um. ―Naquele dia, sabereis que Eu estou 
no Pai, o Pai em Mim; Eu em vós e vós em Mim‖. Deus é manifestado em carne 
humana, mostrando-Se vivo após dois mil anos. Esse é o Sinal. 
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Isso porque tudo o que foi derramado em Cristo agora foi derramado na Sua Noiva, o que 
A faz agir como Deus. 
 
O irmão Branham disse que nós como a Noiva de Cristo, temos o “Assim Diz o Senhor”, o 
que significa que temos o poder da Palavra criativa de dizer as coisas que ainda não são 
como se já fossem, exatamente como Abraão fez; temos o poder de perdoar pecados, 
etc. Satanás soube desde o início que Deus havia dado ao homem o poder de ser como 
Ele, criadores amadores, pequenos messias, pequenos deuses, mas o diabo conseguiu 

perverter isso no homem e trazer ruína e desgraça para toda a raça humana. 
 
O Poder da Cruz (1970) Lee Vayle  
O homem age de acordo com o conhecimento. Portanto, quando o conhecimento do Deus 
Altíssimo substitui todos os outros conhecimentos, agiremos como deuses. O “ASSIM 
DIZ O SENHOR” estará em nós. Certo? Agora, você sabe o que ele disse: ―O dia deve 
chegar quando a Noiva é uma Noiva-Palavra e ela se aproximará de Cristo por meio 
da Palavra, tornando-se como Ele a fim de se unir a Ele‖... não para virar o mundo de 
cabeça para baixo, não para esvaziar todos os hospitais, não para ser como a Chuva 
Tardia que diz: ―recriar a terra‖; mas é tempo de união, irmão e irmã, porque é tempo de 
união da Igreja. 
 
A noiva do anticristo nunca foi porta-voz de Cristo exceto de si mesma, mas a Noiva-
Palavra será a Voz de Deus na terra de forma que todos possam conhecê-Lo. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 306-307 
Sim senhor. A igreja não é mais ―porta-voz‖ de Deus. Ela é porta-voz de si própria. Por 
isso Deus está virando-se contra ela. Ele a confundirá através do profeta e da noiva, 
porque a voz de Deus estará nela. Está sim, porque diz no último capítulo de Apoc., 
versículo 17: ―E o Espírito e a esposa dizem: Vem.‖ Uma vez mais o mundo ouvirá 
diretamente de Deus como no Pentecostes; porém, evidentemente, essa Noiva-Palavra 
será repudiada como na primeira era. Ora, Ele tem clamado para esta última era: 
―Vocês têm a Palavra. Vocês têm mais Bíblias do que nunca, porém não estão fazendo 
nada com a Palavra exceto dividi-la e retalhá-la, tomando o que querem e deixando de 
lado o que não querem. Vocês não estão interessados em VIVÊ-LA, mas em debatê-la. 
Oxalá vocês fossem ou frios ou quentes. Se fossem frios e a rejeitassem, Eu poderia 
suportar isso. Se ficassem incandescentes até conhecer a verdade dela e vivê-la, Eu os 
louvaria por isso. Porém quando vocês simplesmente tomam Minha Palavra e não a 
honram, Eu em troca tenho que Me recusar a honrá-los. Vomitá-los-ei pois Me causam 
náuseas.‖ 
 
A Noiva terá a Palavra, mas ela somente dirá aquilo que Deus lhe der para dizer. 
 
Shalom Nª. 7 (01/04/1989) – Lee Vayle 
O irmão Branham disse: “A Noiva terá a Palavra e saberá o que fazer com Ela, ou 
ficará em silêncio...‖, o que significa que ela não tentará manifestar nada; ela não tentará 
fazer nada. Ela sabe que tem essa Palavra, e vem mais e mais – não apenas em contato 
com a Palavra, mas mais – em harmonia e comunhão com essa Palavra. A Noiva será 
uma Noiva-Palavra, que o irmão Branham disse que ela já é porque ele disse que Deus 
está acumulando Palavra sobre Palavra. E ele disse o mesmo... ele disse: ―Se Deus 
começa a fazer um animal, Ele não pega uma célula de gato e joga em uma célula de 
cachorro e em uma de galinha; nem toma uma Noiva e lança qualquer célula, mas 
Palavra sobre Palavra e sobre Palavra‖. Se Ele é a Palavra, temos que ser a Palavra. 
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Produzindo as Mesmas Obras de Cristo 

 
O irmão Branham disse que a Noiva produzirá grandes sinais nos últimos dias. Isso 
ocorrerá quando ela amplamente se converter na Noiva-Palavra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 327-328 
A Igreja Noiva amadurecerá, e sua maturidade será uma identificação com o seu Senhor 
por meio da Palavra, e sua Cabeça que virá a ela é o Mistério da Piedade, que em 
verdade é Cristo. E quando a falsa igreja vier contra esta verdadeira vinha, com toda a 
astúcia e poder diabólico constituído de força política, força física e demônios das 
trevas, (um aperto físico e espiritual que tem que ocorrer antes do arrebatamento) a 
verdadeira vinha, com a plenitude do Espírito e da Palavra, fará as mesmas obras de 
poder que Deus fez. Então à medida que ela se aproxima de sua Pedra de Cabeça, 
tornando-se semelhante a Ele através da Palavra, Deus virá para que a Noiva e o Noivo 
possam estar unidos como um, para sempre. 
 
Eu traduzi anos atrás um testemunho de um evangelista e músico chamado Buford 
Dowell, que segundo ele, tocou algumas vezes nas reuniões Branham. Ele conta em seu 
testemunho a ocasião em que o irmão Branham lhe convidou após uma reunião, para ir a 
uma cafeteria, em Tucson, onde lá ele teria lhe contado sobre alguns eventos que 
ocorrerão nos últimos dias, envolvendo o poder que a Noiva de Cristo exercerá no tempo 
do fim. Essa conversa aconteceu em 1965. Em seu breve testemunho, Dowell disse o 
seguinte: 
 
O irmão Branham disse: ―Eu estive nesta época em que colocávamos as mãos sobre as 
pessoas uma de cada vez e vimos os olhos cegos se abrirem, os cânceres 
desaparecerem, os coxos andarem, e oh, foi maravilhoso‖. Mas ele disse: ―Estou prestes 
a deixar isso, porque Deus já terminou comigo, mas outro tempo está chegando. Este 
tempo vai ser de ensinamento e de revelação da Palavra de Jesus Cristo, de que estamos 
Nele e que Ele está em nós‖. Não somente Jesus pendurado na Cruz. Isso é maravilhoso. 
Mas a religião O deixará na cruz. O irmão Branham enfatizou: ―É sobre Jesus em nós e 
nós Nele‖. E ele disse: ―Este período de ensino durará um tempo, e então chegará ao fim. 
E Deus tomará cada mover de Deus na história, e até mesmo o que nós testemunhamos 
e o que vimos nos dias bíblicos, e colocará tudo junto em uma grande bomba do Espírito 
Santo e soltará pelo planeta Terra e as nações vão balançar e tremer com o poder de 
Deus como nunca vimos‖. (...) Deus os está trazendo à frente. Mas Branham me disse: 
―Eles terão a mente de Deus, o coração de Deus e a Voz de Deus, e quando falarem, 
suas palavras se tornarão as Palavras de Deus‖. Eles não dirão o que o homem diz. Eles 
não dirão o que as denominações dizem ou a tradição ou qualquer outra coisa. Eles 
falarão como o oráculo de Deus. 
 
Creio que o que o irmão Dowell dirá agora, é como ele pensa que essas manifestações 
ocorrerão. Não sabemos se isso é sua interpretação pessoal ou foi algo que ele também 
ouviu do irmão Branham: 
 
No horário nobre das notícias – não nas falas do show da noite, não os pregadores, as 
notícias do horário nobre – mostrará os mortos sendo ressuscitados e os membros 
criados e os olhos sendo colocados de volta nas órbitas e os braços estendendo-se. E os 
pregadores nem lhes imporão as mãos como fizemos; eles simplesmente falarão a 
palavra e a cegueira irá embora. Haverá tantas pessoas, que nenhum auditório, nenhuma 
igreja e nenhuma arena irá conter as pessoas. E nem tendas. 
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De fato, se temos o mesmo Espírito que estava em Cristo, então teremos que fazer as 
mesmas obras que Ele fez, e o irmão Branham disse que está previsto a Noiva se tornar a 
Palavra quando ela estiver literalmente operando aqueles mesmos sinais, e isso está para 
ocorrer nos últimos dias quando a Igreja se converter plenamente na Noiva-Palavra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, págs. 140-141 
Agora, em Heb. 1:1-3 observamos que Jesus era a expressa imagem de Deus. Ele era 
Deus expressando-Se a Si Mesmo como homem ao homem. Mas há algo mais a notar 
nestes versículos, especialmente os versículos um e dois. ―Havendo Deus antigamente 
falado muitas vezes, e de muitas maneiras, aos pais, pelos profetas, a nós falou-nos 
nestes últimos dias pelo Filho.‖ Quero que observe aqui na margem de sua Bíblia [Bíblia 
com referências e anotações do Dr. C. I. Scofield_Trad.] e você verá uma correção. A 
palavra ‗pelos‘ não é uma tradução correta. Deveria ser ‗NOS‘. Não ‗pelos‘. Então lê-se 
corretamente: ―Deus antigamente falou aos pais NOS profetas por meio da Palavra.‖ 
Irmão Branham Sam. 3:21b: ―Porquanto o Senhor se manifestava a Samuel em Siló pela 
Palavra do Senhor.‖ Isso revela I João 5:7 perfeitamente: ―O Espírito e a Palavra são UM.‖ 
Jesus revelou o Pai. A Palavra revelou o Pai. Jesus era a Palavra Viva. Louvado seja 
Deus, hoje Ele ainda é essa Palavra Viva. Quando Jesus esteve na terra Ele disse: ―Não 
crês tu que Eu estou no Pai, e que o Pai está em Mim? As palavras que Eu vos digo 
nas as digo de Mim mesmo, mas o Pai, que está em Mim, é quem faz as obras.‖ João 
14:10. Aqui está mais evidentemente exposto que a perfeita manifestação de Deus no 
Filho foi pelo Espírito habitando interiormente e manifestando-se em Palavra e obras. Isso 
é exatamente o que temos ensinado todo o tempo. Quando a Noiva voltar a ser uma 
Noiva-Palavra, ela produzirá as mesmas obras que Jesus produziu. (Creio que foi 
disso aqui que o irmão Branham tratou com o irmão Dowell) A Palavra é Deus. O Espírito 
é Deus. Todos eles são UM. Um não pode operar em separado do outro. Se alguém tem 
verdadeiramente o Espírito de Deus, terá a Palavra de Deus. É assim que foi com os 
profetas. Eles tinham o Espírito de Deus habitando interiormente e a Palavra veio a eles. 
É assim que foi com Jesus. Nele estava o Espírito sem medida e a Palavra veio a Ele. 
(Jesus começou, não só a fazer, mas a ENSINAR. A Minha doutrina não é Minha, mas do 
Pai que Me enviou. Atos 1:1; João 7:16.) 
 
Não se sabe muito bem ao certo se esses grandes sinais que a Noiva irá produzir no 
tempo do fim será antes da ressurreição dos santos ou logo após eles ressuscitarem. O 
irmão Vayle disse que isso poderia acontecer nessas duas circunstâncias. Trata-se da 
Terceira Puxada na Noiva. 
 
Parousia (17/07/1977) §§ 105-107 
Tudo bem! Então, no tempo do fim as luzes da chuva temporã... unem-se com a chuva 
serôdia assim, as mecânicas e dinâmicas se reúnem. E isto na minha opinião poderia 
ser a Terceira Puxada na Noiva. (É disso que se trata a manifestação da Noiva-Palavra 
no tempo do fim) E se existe um ministério sintomático de sinais e poder, eu creio que 
este tempo será de acordo com a ―Palavra Falada é a Semente Original‖. Porque ele 
disse que a Noiva teria a Palavra. Não quer dizer que Ela simplesmente tem as fitas e 
coisas. Significa que Ela crê nessa Palavra, permanecendo pela fé na Palavra, a Palavra 
permanecendo Nela. Quando você recebe a Palavra, sua carne se torna a Palavra em 
carne. É sobre isso que estamos falando. Vê? Então com certeza Ela dirá somente o que 
Deus teria para Ela dizer e essa coisa aconteceria. Assim, seja qual for o ministério que 
se encontra ali, eu creio que é nesse tempo. Você diz: ―Pré-Ressurreição, irmão Vayle‖, 
―Pós-ressurreição‖. Poderia ser em ambos, eu não vou discutir nenhum lado, eu não 
tenho a resposta. Porque o irmão Branham disse: ―A plenitude da adoção vem na 
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Ressurreição‖. Eu não sei se ele quis dizer que a manifestação precedia a ressurreição do 
corpo para a imortalidade ou somente o que ele estava dizendo, eu não sei, eu não posso 
dizer! Deixo isso aí, alguém mais pode ser capaz de lhe dizer. Glória a Deus, se eles 
puderem está tudo bem, eu não sou uma autoridade. Agora, isto então seria a perfeição 
ou a obra de Cristo completada, na Noiva. 
 
De qualquer forma, não será a Noiva fazendo qualquer obra ou sinal, mas Cristo dentro 
Dela fazendo. 
 
A Cabeça Está Aqui (27/02/1983) – Lee Vayle  
Ele prometeu isso nos últimos dias. Agora, se você é espiritual, você o captará. Veja, a 
Noiva não tem poder para ser uma Noiva-Palavra, de maneira nenhuma em si mesma. 
Porém, ela provou ser uma Noiva-Palavra. Veja, Deus está nela. E ela também não fez 
isso, Ele fez. 
 

O Amadurecimento da Palavra 
 
Nestes dias em que o comunismo e vários outros ismos tem surgido para produzir um 
aperto, tanto físico como espiritual na Noiva de Cristo, vemos que ao mesmo tempo essa 
Noiva-Palavra está amadurecendo cada vez mais, visando preparar-se para manifestar as 
obras de Cristo nestes últimos dias. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 340 
E assim chegamos à última era: a Era de Laodicéia. Essa é a nossa era. Sabemos que é 
a última porque os judeus estão de volta à Palestina. Não importa como chegaram lá; eles 
estão lá. E este é o tempo de colheita. Mas antes que possa haver uma colheita tem que 
haver um sazonamento, um amadurecimento de ambas as vinhas. A Era Luterana foi a 
primavera. A Era Wesleyana foi o verão de crescimento. A Era de Laodicéia é o tempo de 
colheita e ajuntamento do joio para que seja atado e queimado; e o recolhimento do trigo 
ao celeiro para o Senhor. Tempo de colheita. Você já notou que no tempo da colheita, 
embora haja uma verdadeira aceleração no amadurecimento, há uma conseqüente 
desaceleração no crescimento até não haver mais crescimento? (Embora a plenitude 
da Palavra tenha chegado até nós nestes dias para amadurecer uma Noiva, Ela não está 
crescendo em números. Foi por isso que o irmão Brian me disse: “Irmão Diógenes, não 
tente fazer nada para atrair mais membros para a igreja. Deixe que Deus traga aqueles 
que são Dele”.) Não é exatamente isso que estamos vendo agora? A falsa vinha está 
perdendo multidões para os comunistas e outros tipos diversos de crenças. 
(Existem “cristãos” fora e dentro da Mensagem que são simpatizantes com as ideologias 
esquerdistas, e para o irmão Branham, eles fazem parte da noiva de Satanás) Seus 
números não estão crescendo como ela gostaria que pensássemos. O seu domínio sobre 
as pessoas não é o que costumava ser, e em tantos casos o ir à igreja é apenas uma 
exibição. E a verdadeira vinha? O que dizer dela? Ela está crescendo? Onde estão 
esses vastos números que continuam vindo aos avivamentos e respondem às chamadas 
de altar? Será que eles, na sua maioria, não estão meramente emocionados em sua 
aproximação, ou desejosos de algo físico em vez de desejarem o que é verdadeiramente 
espiritual? (Creio que é exatamente isso. Muitos ficam por um tempo só por causa de 
alguma emoção, até que um dia ela acaba) Será que esta era não é como o dia em que 
Noé entrou na arca, e a porta foi fechada, contudo Deus tardou o juízo sete dias? Nem 
um só foi literalmente convertido a Deus naqueles dias silenciosos. E todavia é o tempo 
da colheita. Então tem de chegar em cena nesta era aqueles que levarão o trigo e o joio à 
maturidade. O joio já está amadurecendo mui rapidamente sob a orientação de 
mestres corruptos que afastam o povo da Palavra. (Ou seja, eles podem crescer, mas 



15 
 

não realmente amadurecer na sabedoria da Palavra) Porém o trigo também tem de 
amadurecer. E para ele, Deus está enviando o Mensageiro-Profeta com o ministério 
vindicado para que seja aceito pelos eleitos. Eles o ouvirão assim como a primeira igreja 
ouviu a Paulo, e amadurecerão na Palavra até tornarem-se uma Noiva-Palavra. Os 
prodígios serão encontrados nela, os quais sempre acompanham a Palavra pura e a fé. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 97 
E a Palavra, ante nós, profetizou estas organizações para este dia, e esta maldição sobre 
elas. E as coisas que aconteceriam pela Sua Igreja verdadeiramente ungida, terá a 
Palavra, uma Noiva-Palavra. Aqui nós estamos. Aqui está, hoje, tal como foi então. 
 
Enquanto Cristo não vem, esta Palavra está nos preparando para recebê-Lo. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 13 – Livro 2 (18/07/1993) – Lee Vayle 
Enquanto esta Palavra é restaurada e a Noiva é uma Noiva-Palavra, então o próprio 
Jesus Cristo pode vir e nos encontrar nos ares. Agora Ele está no trono do Pai. Agora, o 
que essa Palavra está fazendo? Essa Palavra está nos preparando. 
 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/ 
 

http://estudos-doutrinarios.webnode.com/ 
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